

BIENVENUE OACI

Au nom de la direction et de tout le personnel du **Radisson Hôtel des Gouverneurs**, votre nouveau voisin, j'aimerais vous souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues parmi nous.

Pendant deux ans, nous avons vu quotidiennement s'élever de terre, votre nouveau quartier général, un édifice de classe internationale qui s'implante dans le paysage urbain de Montréal, à l'image même de votre prestigieuse Organisation.

Au cours des prochains mois, tout en vous adaptant progressivement à votre nouvel environnement, nous vous invitons à traverser la rue et à découvrir l'accueil de notre hôtel, nos fabuleux restaurants où la cuisine est vraiment exceptionnelle, et la cordiale ambiance de nos bars où l'art de l'hospitalité règne en maître.

L'ENDROIT PAR EXCELLENCE

Venez y découvrir:

- L'unique restaurant tournant de Montréal, le **Tour de Ville**. Vous y dînez, en plein ciel, devant un panorama grandiose, qui révèle progressivement la splendeur de la cité illuminée et le majestueux fleuve Saint-Laurent en un délectable périple de deux heures. Ses buffets thématiques sont les plus courus de la région.
- Notre chef **Pierre Pédèche** a accumulé les médailles d'or à travers le monde. Une merveilleuse façon de découvrir ses spécialités vous est offerte, lors de son mémorable dîner de Noël "à la Dickens". Mais il faut réserver au plus vite.
- Notre **Bar du Tour de Ville**. Vous y accédez par ascenseur vitré et pourrez y danser au son d'un orchestre rythmé, jusqu'à 2 heures du matin.
- Notre **Bistrot Chez Antoine**. Le rendez-vous du Tout-Montréal. Son décor Belle Époque aux admirables vitraux ciselés peut accueillir jusqu'à 172 convives. Au menu: grillades, poissons frais et plats méditerranéens. Toute la ville parle de son somptueux buffet du midi.

En tant que nouveau voisin nous avons très hâte de vous recevoir en toute amitié dans un chez-nous, qui nous l'espérons, deviendra rapidement votre chez-vous.

Sincèrement



For the past two years, we have watched your new Headquarters grow daily from the ground up representing, as it does, a world-class building and a new Montréal landmark befitting the status of your prestigious Organization.

In the coming months, as you adapt to your new environment, we invite you to cross the street and discover our hotel and our fabulous restaurants and bars.

Where the art of hospitality reigns supreme and the cuisine is truly exceptional.

THIS MUST BE THE PLACE

We invite you to discover:

- Montréal's only revolving rooftop restaurant, **Tour de Ville**, where dining high above Montréal offers a spectacular panoramic view of the city at night and the majestic St. Lawrence River during a complete rotation every two hours.
- Our Chef **Pierre Pédèche** who has won gold medals throughout the world. His Christmas Dinner in Charles Dickens style will be one of the highlights of the year. And early reservations are a must.
- Our **Tour de Ville Bar**, accessible by panoramic elevator, where you can dance the night away until the wee small hours.
- Our **Bistro Chez Antoine**, the 'in' spot in the city. In 'Belle Epoque' style with exquisite stained-glass windows, it can welcome up to 167 guests. On the menu: steaks, fish and Mediterranean dishes. And its sumptuous lunchtime buffet is the talk of the town.



Le Rendez-vous du tout Montréal.

The "in" spot in Montréal.

As your new neighbour, we look forward to welcoming you

'chez-nous' and making you soon feel 'chez vous'!

Sincerely,

Le directeur général General Manager